

# ATELIER FEU ET FER



*Chantier circulaire de construction d'un atelier durable pour l'asbl Feu et Fer*



“ *Le projet de construction de l'atelier Feu et Fer se caractérise par son approche intégrale : il combine l'innovation, l'insertion professionnelle et la formation. Des chômeurs longue durée seront les acteurs de ce projet pilote en gros-œuvre, qui leur servira simultanément de support de formation au réemploi et aux techniques de construction.* ”

*Charlotte Van Der Auwera, Directrice adjointe, Casablanca*

Le chantier se distingue par le réemploi de matériaux puisés sur le site, l'application des principes de hiérarchie constructive, de démontabilité, de modularité et de flexibilité. Il mise sur la main d'œuvre locale et l'insertion socio-professionnelle. Le porteur de projet investit dans son capital humain afin d'intégrer à court terme les principes de circularité dans ses pratiques opérationnelles quotidiennes et d'y former ses ouvriers en insertion.

**Charlotte VAN DER AUWERA**  
T +32 (0)484 93 58 32  
charlotte@casablanca.be  
www.casablanca.be

## Soutenu par



Quel est le taux de recyclage des déchets de chantier dans la Région de Bruxelles-Capitale ?

